

Zapallar ha destinado más de 8 mil millones a proyectos para potenciar Catapilco

Entre las iniciativas destacan mejoras en infraestructura, la creación de un centro cultural, la construcción del Cesfam de Catapilco, la pavimentación de 3 calles con sus respectivas veredas y la modernización de espacios públicos y áreas verdes

Con más de 8 mil millones de pesos, el Municipio de Zapallar está impulsando una serie de proyectos en Catapilco que van desde mejoras en infraestructura y áreas verdes hasta el desarrollo de un centro cultural y la construcción del CESFAM, iniciativas que se encuentra en etapa de licitación, adjudicación y ejecución.

Anuncio Patrocinado

En esta última etapa se encuentra la construcción del CESFAM de Catapilco con una inversión de 3500 millones de pesos que incorpora una infraestructura de alto nivel más un equipamiento con tecnología de última generación.

La puesta en valor de la antigua estación de Catapilco, que se transformará en el gran Centro Cultural de la localidad ya se encuentra adjudicada, comenzando la construcción de la infraestructura en septiembre de este año. Esta iniciativa significó una inversión de 700 millones de pesos, recursos cien por ciento municipales.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Asimismo, en plena etapa de construcción se encuentran otros proyectos como el Mejoramiento Pavimentación y Aguas Lluvias Calles de Catapilco, que recibe 1.693.862 millones de un FNDR. Este último busca solucionar problemas de infraestructura y drenaje en las principales vías de la localidad.

En tanto, próximamente estará terminado el nuevo proyecto de iluminación del callejón Estación con un costo de más de 40 millones, mientras que proyectos como la construcción de la Plaza acceso Catapilco, recientemente terminada; el Parque delegación de Catapilco que fue inaugurado hace unos días y el desarrollo del Parque Catapilco que complementará el próximo proyecto habitacional de la zona, juntos, ascienden a una inversión que supera los 700 millones de pesos, iniciativas que demuestran el interés del municipio por recuperar y crear nuevas áreas verde en Catapilco.

Finalmente, en términos de seguridad, el municipio tiene en ejecución la construcción de pórticos de lectura automática de placas patentes por un monto que supera los 70 millones de pesos, recursos provenientes desde la subsecretaría de desarrollo regional.

En proceso de licitación, se encuentra una de las iniciativas más destacada del municipio Zapallarino, denominada normalización del Colegio Técnico Profesional Mercedes Maturana Gallardo, con un presupuesto de 1.904.671 millones de pesos provenientes del FNDR. Este proyecto busca renovar las instalaciones educativas de la enseñanza básica en uno de los centros de formación más importantes de la localidad.

En esta misma categoría se encuentra el proyecto de habilitación del area verde Villa Aires de Catapilco”, con una inversión de 147.035 millones recibidos desde un FRIL, destinada a mejorar los espacios recreativos para los residentes.

El alcalde Gustavo Alessandri destacó que “estos 16 proyectos reflejan nuestra visión de transformar Catapilco en un modelo de desarrollo integral. Este ambicioso plan no sólo mejorará significativamente la calidad de vida de los vecinos en temas de salud, educación, cultura e infraestructura, sino que también abrirá nuevas oportunidades de desarrollo económico y local a un sector que, hasta nuestra llegada, nunca fue mirado con visión de futuro y planificación concreta. Nosotros nos pusimos el objetivo de hacer de Catapilco y toda la zona rural de la comuna un polo de desarrollo y estas cifras de inversión, lo demuestran concretamente”.

y tú, ¿qué opinas?